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Abstract (en)
In a direct-current arc furnace, the arc is deflected under the influence of the high-current lines (18), which run below the furnace vessel, in the
direction away from the power supply device (19). This leads to thermal overloading of a part of the furnace vessel wall. If the lining layers are
constructed such that, in a first sector (21) which opens towards the power supply device (19), they are formed from a material having a lower
specific conductivity than the lining layer in the second sector (22), the arc burns symmetrically again. A lining layer which is inhomogeneous in this
sense can furthermore be used for deliberate deflection of the arc. <IMAGE>

Abstract (de)
Bei einem Gleichstrom-Lichtbogenofen wird der Lichtbogen unter Einwirkung der unter dem Ofengefäss verlaufenden Hochstromleitungen (18) in
Richtung weg von der Stromversorgungseinrichtung (19) abgelenkt. Dies führt zur thermischen Ueberlastung eines Teils der Ofengefässwandung.
Werden die Futterschichten so ausgebildet, dass in einem ersten Sektor (21), der sich hin zur Stromversorgungseinrichtung (19) öffnet, aus einem
Material mit einer geringeren spezifischen Leitfähigkeit als die Futterschicht im zweiten Sektor (22) aufgebaut, so brennt der Lichtbogen wieder
symmetrisch. Eine in diesem Sinne inhomogene Futterschicht kann darüber hinaus zur gezielten Ablenkung des Lichtbogens herangezogen werden.
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